Exect Septima Erovincia Intervenida n Argentina

·瓜雅. 19 主

Misiones,

Lo Decretó Ayer Isabelita

En Buenos Aires un Grupo Mató a Balazos a un Agente de Información

BUENOS AIRES, 18 de enero (LATIN, AFP y AP). Un agente del servicio de Informaciones fue muerto hoy, en esta capital, por un grupo de desconocidos. Entre tanto, el gobierno fede-ral anunció la intervención de los tres poderes provin-ciales de Misiones, convirtiendo así a esta norteña provincia en la séptima intervenida durante el régimen de María Estela Martínez viuda de Perón.

El agente de Informaciones de la provincia de Buenos Aires, Eduardo Oscar García, fue balaceado hoy mientras estacionaba su automovil frente a su domicilio, en la localidad suburbana de San Justo, a 4 kilómetros al oeste de esta capital.

La policia considera que la muerte de García puede tratarse de una venganza, ya que el agente servia en organismos de esplonaje.

Un decreto promulgado hoy por la Presidenta Isabelita, da a conocer la inter-vención en Misiones "debido a un extendido sentimiento de descontento en el pueblo misionero, lo que sumado a una ineficiente gestión administrativa confina a las autoridades gubernamentales a una situación de descrédito"

Un portavoz oficial de la policía anunció esta tarde que habían sido identificados los cadáveres de cinco personas acribilladas a balazos y luego destrozadas a bombazos, la semana pasa-da. Horas antes, miembros del Consejo Nacional de Fe-deraciones y Centros de Es-tudiantes Universitarios denunciaron que las víctimas eran militantes de la Juventud Peronista de Izquierda.

Argentina Detuvo a 200 Chilenos; los Deportará a su País de Origen

BUENOS AIRES, 18 de enero. (LATIN y AFP)-Doscientos chilenos fueron aprehendidos en la provincia de Mendoza y serán deportados a su país, según anun-

La policia argentina dijo que los chi-lenos "penetraron clandestinamente en Argentina sin especialización profesio-nal".

Según fuentes cercanas a las Naciones Unidas, 15,000 chilenos han huído de su

pais desde que los militares derrocaron al gobierno de Salvador Allende. Se supo que un alto comisionado de las Naciones Unidas inició gestiones para que las autoridades argentinas permitan

que las autoridades argentinas permitan a los 200 chilenos permanecer en el país. En medios oficiales se tiene desconfian-za por los "supuestos lazos" entre el Movimiento de la Izquierda Revoluciona-ria de Chile (MIR) y el Ejército Revolu-cionario del Pueblo (ERP) de la Argen-tina serán diluran verrores oficialeses. tina, según dijeron voceros oficiosos.